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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 3 NOVEMBRE 2016 ALLE ORE 18,30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto 

AVERNA Eleonora GATTO Gerardo SANNA Alessio 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GRITTI Ilaria SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide GUGLIELMOTTI Enrica STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco TAGLIAFERRI Federico 

CASOLATI Marzia NICOLA Francesca VALLINI Walter 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora  

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23 Consiglieri presenti. 

Risultano assenti i Consiglieri Poggio e Santangelo. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA  
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: OFTALMICO: ORA SERVONO I FATTI. 
 



 
 
N. doc. 71 
 
 

TESTO COORDINATO APPROVATO DAL CONSIGLIO DI CIRCOSC RIZIONE IN 
DATA 03/11/2016 

 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA / INTERROGAZIONE ( EX ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: O FTALMICO: 
ORA SERVONO I FATTI. 
 
Premesso che il tema legato allo smembramento dell’Ospedale Oftalmico di Torino è stato un 
elemento di dibattito a livello regionale, comunale e delle singole circoscrizioni 
 
Considerato che sono state presentate delle interpellanze in tutte le Circoscrizioni ed in Consiglio 
Comunale relativamente alla possibilità di conoscere le intenzioni della Giunta sulle azioni da 
intraprendere a difesa dell’Ospedale Oftalmico di Torino 
 
Appurato che gli Assessori Schellino e Montanari hanno risposto alle stesse interpellanze 
affermando l’impossibilità del Comune di Torino di intraprendere nel merito alcuna azione 
significativa in quanto materia non di competenza comunale 
 
Preso atto che anche il Movimento 5 stelle ha presentato un ordine del giorno che va nella stessa 
direzione auspicata dalle interpellanze sopra citate. 
 
Considerato che l’ordine del giorno è stato discusso lo scorso 4 ottobre 2016 durante i lavori della 
IV Commissione permanente senza tuttavia arrivare ad alcuna decisione formale 
 
Considerato che lo stesso ordine del giorno è stato discusso e votato favorevolmente dal Consiglio 
Comunale lo scorso lunedì 10 Ottobre 2016 
 
Considerato che appurata la volontà del Consiglio Comunale di non smembrare l’Oftalmico di 
Torino occorre adesso passare ad azioni concrete che vadano nella direzione espressa 
dall’assemblea comunale. 
 
Preso atto che il pricipale elemento di competenza comunale è riconducibile alle autorizzazioni di 
modifica del piano regolatore relativamente al futuro Parco della Salute. 
 
Considerato che anche lo stesso Assessore Montanari ha dichiarato, in risposta all’atto ispettivo 
dedicato, che la questione oftalmico è anche un problema urbanistico 
 



La Circoscrizione 1 interpella il Sindaco 

- Per sapere quali siano le azioni concrete che il Comune di Torino vorrà intraprendere dando 
così seguito alla volontà del Consiglio Comunale e della maggior parte dei Consigli di 
Circoscrizione. 

- Per proporre quale azione concreta ed efficace nei confronti della Giunta Regionale del 
Piemonte, un chiarimento relativo allo spostamento unitario del presidio sanitario da via 
Juvarra al futuro Parco della Salute, nel corso delle procedure legate alla variante del Piano 
Regolatore ex Fiat Avio. 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
Hanno  riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Balena, Ponte, Vallini, Gatto, Re. 
 
Il Consigliere Balena presenta i seguenti 2 emendamenti: 
 
1) Emendamento soppressivo alla 3^ riga: eliminare le seguenti parole “da Forza Italia” 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare il suddetto emendamento mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Straniero, Badini Confalonieri, 
Castiglione, Casolati, Gamba. 
 
Non partecipa alla votazione, ai sensi del 2° comma dell’art. 27 del Vigente Regolamento del 
Consiglio Circoscrizionale, il Consigliere Vallini. 
 
PRESENTI: N. 17 
ASTENUTI: N. 2 (Balena, Guglielmotti) 
VOTANTI: N. 15 
VOTI FAVOREVOLI: N. 15 
 
Esito: l’emendamento è approvato 
 
 
2) Emendamento sostitutivo: sostituire l’ultimo capoverso dalle parole “Per proporre…” fino alle 
parole “…Parco della Salute” con il seguente paragrafo: “ Per proporre quale azione concreta ed 
efficace nei confronti della Giunta Regionale del Piemonte, un chiarimento relativo allo 
spostamento unitario del presidio sanitario da via Juvarra al futuro Parco della Salute, nel corso 
delle procedure legate alla variante del Piano Regolatore ex Fiat Avio”. 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare il suddetto emendamento mediante votazione elettronica. 

 



Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Straniero, Badini Confalonieri, 
Castiglione, Casolati, Gamba. 
 
PRESENTI: N. 18 
ASTENUTI: N. 2 (Benedetti, Guglielmotti) 
VOTANTI: N. 16 
VOTI FAVOREVOLI: N. 16 
 
Esito: l’emendamento è approvato 
 
 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza, come sopra emendata, mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Straniero, Badini Confalonieri, 
Castiglione, Casolati, Gamba. 
 
PRESENTI: N. 18 
ASTENUTI: N. 4 (Guglielmotti, Benedetti, Tagliaferri,  

Gritti) 
VOTANTI: N. 14 
VOTI FAVOREVOLI: N. 14 
 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 

Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento)  
avente ad oggetto: “OFTALMICO: ORA SERVONO I FATTI”. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 


